
Bes
für den Aufbauhersteller

Basisfahrzeug:

Umbauart:

Ausgestellt:

Die Volkswagen AG, Volkswagen Nutzfahrzeuge, bescheinigt dem Aufbauhersteller RoadRanger Dr. Höhn GmbH
auf Grundlage des Ergebnisses des Beurteilungsberichtes 23TDEAM037, dass das Auf-/ Umbau-Konzept Double

Cab mit Hardtop und Lastenträgersystem, die Vorgaben der im Zeitpunkt der Bescheinigung g ltigen 
Aufbaurichtlinie zum Modell New Amarok von Volkswagen Nutzfahrzeuge vollständig einhält und das sich bei der

Durchsicht des vorgestellten Auf-/ Umbau-Konzeptes keine offensichtlichen Mängel für die Funktion und 
Sicherheit des Serienfahrzeuges zeigten.

 Die Einholung der entsprechenden Zulassung (Homologation) des umgebauten Fahrzeuges, die Beschaffenheit 
und Qualität des Auf-/ Umbaus sowie die Erfüllung der landesspezifisch geltenden Rechtsvorschriften liegt in der 

alleinigen Verantwortung des Aufbauherstellers RoadRanger Dr. Höhn GmbH. 
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C
or the converter 

Base vehicle: 

Type of conversion:

Issued:  

The Volkswagen AG, Volkswagen Commercial Vehicles, confirms to the converter RoadRanger Dr. Höhn GmbH 
based on the results of the assessment report no. 23TDEAM037, that the conversion concept Double Cab with 

Canopy & Load Carrier System fully complies with the converter guidelines for the New Amarok model from 
Volkswagen Commercial Vehicles valid at the time of certification and during reviewing the presented conversion 

concept, there were no obvious defects in the function and safety of the series vehicle. 

 It is the sole responsibility of the converter RoadRanger Dr. Höhn GmbH for obtaining the corresponding 
registration approval (homologation) for the converted vehicle, for the condition and quality of the conversion 

and for compliance with the applicable, country-specific legislation.
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